



# AIR CANADA

[Quoi de neuf?](#)

## Voici Kamana, commandante de bord instructrice, qui a récemment publié son histoire dans l'album Facebook #PeopleOfPearson de l'aéroport Toronto-Pearson



Mar 1, 2019



« D'aussi loin que je me souviens, j'ai toujours été passionnée par l'aviation et voulu devenir pilote. Je suis née au Népal, mais j'ai pu réaliser mon rêve en immigrant au Canada à l'âge de 15 ans. Je suis la seule de ma famille qui pilote (à l'exception de mon fiancé, qui est aussi pilote). Même si mes proches ne comprennent pas tout lorsque je leur parle de mon travail, ils m'appuient. Mon fiancé est celui qui me soutient le plus dans ma carrière de pilote et qui me motive le plus à poursuivre ma voie dans le domaine de l'aviation.

En tant que femme pilote, je conseillerais à celles qui sont attirées par l'aviation à suivre leur passion. Je leur dirais aussi de ne pas abandonner, car on peut aller très loin quand on a la passion, la bonne attitude et le soutien voulu. Si on a la motivation, il suffit de persévérer pour atteindre les objectifs qu'on s'est fixés.

Pour moi, le ciel est un sanctuaire. C'est un endroit paisible qui offre une vue panoramique. Les photos ne rendent pas justice à ce que le regard humain voit véritablement. C'est tout bonnement magnifique de voir du haut des airs le Grand Canyon ou les Rocheuses, près de Calgary. Même le fait de survoler Toronto, notre base, et passer au-dessus de la tour du CN ou du centre-ville la nuit procure un sentiment incroyable qu'il n'est pas donné à tous de goûter. »

[#PeopleofPearson Série de l'aéroport international Toronto-Pearson sur Facebook](#)





MEMBRE DU RÉSEAU STAR ALLIANCE 